

bobot item 0,049 yang dapat diartikan poin tersebut memiliki tingkat ancaman paling rendah dibandingkan ancaman lainnya. Posisi usaha jasa sewa mobil “AMAN-AMIN” Transport Tours and Travel Ambarketawang Sleman Yogyakarta saat ini berada pada fase pertumbuhan usaha. Hasil ini dibuktikan pada matriks internal dan eksternal SWOT yang menunjukkan keadaan perusahaan berada pada sel 1. Strategi yang tepat diterapkan usaha jasa sewa mobil “AMAN-AMIN” Transport Tours and Travel Ambarketawang Sleman Yogyakarta saat ini adalah dengan strategi SO (Strength Opportunities)

Kedua, “*Analisis SWOT Pada Usaha Waralaba (Studi Kasus Bakso Kota Cak Man Malang)*” oleh Ratna Wahyuning Hasil Skripsi S-1 Program Studi Pendidikan Ekonomi Jurusan Ilmu Pendidikan Sosial UIN Malang 2008. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dimana peneliti harus berusaha menggambarkan peristiwa yang terjadi pada subjek penelitian pada masa sekarang kemudian dijelaskan, dianalisa, dan disajikan sedemikian rupa sehingga menjadi gambaran yang sistematis. Hasil penelitian menyatakan bahwa agar produk lebih unggul dari pesaing dengan usaha yang sejenis, diharapkan Bakso Kota Cak Man berusaha menjaga kualitas rasa maupun produk lainnya yang dihasilkan baik di *outlet* pusat maupun *outlet franchisee* dengan membuat tim khusus pengontrol dan penilai yang dilakukan secara periodik, dan untuk menjaga loyalitas konsumen selain mempertahankan kualitas produk yaitu dengan cara menetapkan harga jual

yang murah atau terjangkau, inovatif dalam mengkreasi berbagai macam olahan bakso, dan menjaga kehalalan produk tersebut. Adapun perbedaannya dengan penelitian ini adalah terletak pada pelaksanaan penelitian, peneliti sebelumnya menggunakan analisis SWOT untuk menganalisa sedangkan peneliti sekarang melihat penerapan analisis SWOT pada perusahaan yang akan diteliti.¹⁸

Ketiga, “*Analisis SWOT Sebagai Dasar Perumusan Strategi Pemasaran Berdaya Saing (Studi pada Dealer Honda Tunggul Sakti di Semarang)*” oleh Sri Yati Prawitasari Hasil Skripsi S-1 Fakultas Ekonomi Universitas Diponegoro. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dimana peneliti harus berusaha menggambarkan peristiwa yang terjadi pada subjek penelitian pada masa sekarang kemudian dijelaskan, dianalisa, dan disajikan sedemikian rupa sehingga menjadi gambaran yang sistematis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi pemasaran oleh perusahaan adalah strategi investasi dimana posisi perusahaan tersebut dalam posisi aman dan jenis usaha yang dilakukan ideal. Strategi investasi ini berarti lingkungan perusahaan mendukung kekuatan investasi dan mendapatkan hasil yang melimpah. Perusahaan dapat menggunakan rencana perusahaan

¹⁸ Ratna Wahyuning, *Analisis SWOT Pada Usaha Waralaba (Studi Kasus Bakso Kota Cak Man Malang)*, Program Studi Pendidikan Ekonomi Jurusan Ilmu Pendidikan Sosial UIN Malang, https://www.academia.edu/4781373/ANALISIS_SWOT_PADA_USAHA_WARALABA_Studi_Kasu_s_Bakso_Kota_Cak_Man_Malang_SKRIPSI_Oleh_Ratna_Wahyuning_03160022_PROGRAM_STUDI_PENDIDIKAN_EKONOMI_JURUSAN_ILMU_PENDIDIKAN_SOSIAL_FAKULTAS_TARBI_YAH_UNIVERSITAS_ISLAM_NEGERI_UIN_MALANG diakses pada 10 Maret 2017 pukul 13.15

